

**ENERGÍA.** LA SUSCRIPCIÓN SE HIZO CON LA ASOCIACIÓN DE EMPRESAS DEL SECTOR EN LA REGIÓN

# Naturgas firmó convenio para posicionar el hidrocarburo

BOGOTÁ

La *Asociación Regional de Empresas de Petróleo y Gas Natural en Latinoamérica y el Caribe (Arpel)* y *Naturgas*, gremio del gas natural en Colombia, firmaron ayer un memorando de entendimiento para contribuir al posicionamiento del gas natural como una fuente de energía de creciente relevancia.

La suscripción del acuerdo se dio en el marco del llamado hecho por el gremio a tener en cuenta al sector por el “impacto importante” que puede tener en la diversificación de la matriz energética regional.

Este memorando, además de promover la colaboración entre

ambas asociaciones, también buscará facilitar la transferencia de experiencias, buenas prácticas, información y recursos que contribuyan al objetivo de aumentar la inversión y productividad del sector energético en la región.

**Luz Stella Murgas**, presidenta de *Naturgas*, afirmó que la industria es un actor clave en la transición energética del país y del continente, “por lo que constituir este acuerdo con *Arpel* nos permitirá compartir las mejores prácticas regulatorias, comerciales, académicas y ambientales para la promoción del gas natural en Colombia y en la región”, dijo.

Según el comunicado difundido por el gremio del gas en el país, junto con *Arpel* se revisará, en un periodo de dos años, los avances de este memorando de entendimiento y, según los resultados, se realizarán los ajustes pertinentes.

**Carlos Garibaldi**, secretario ejecutivo de *Arpel*, ratificó que tanto representante de la asociación como de los gobiernos de la región y los actores clave del sector, se reunirán en Cartagena en el marco del Congreso de *Naturgas* en 2024 para avanzar aún más en lo acordado ayer.



JUAN PABLO VARGAS CUÉLLAR

@JPVargasCue



Luz S. Murgas, presidenta de *Naturgas*, afirmó en el congreso del gremio de este año que el gas es un “aliado estratégico” para la transición.